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BOLETIM INFORMATIVO

“A enfermagem do Iamspe teve um desconto 

altíssimo no salário, porque no cálculo do piso 

entrou a nossa gratificação de forma integral. 

Enquanto a enfermagem vinculada à Secretaria 

da Saúde, teve computado os 50% fixos do 

Prêmio de Incentivo, o que já é um erro, mas 

ainda assim para nós é pior, porque levam em 

conta 100% da Gdamspe”, explica.                     .

Para o SindSaúde-SP, o governo de São Paulo 

prejudica a categoria ao levar em conta as gratifi-

cações porque, conforme decidido pelo Supremo 

Tribunal Federal (STF) na ADI nº 7222, só podem 

ser computadas as verbas que, cumulativamente, 

são classificadas como fixas, gerais e permanen-

tes, o que não é o caso do Gdamspe, pois é um 

benefício exclusivo dos trabalhadores do Iamspe.

Secretária de Assuntos Jurídicos do SindSaúde-

SP, Regina Bueno, destaca que mais uma vez, os 

profissionais do Iamspe sofrem maiores perdas 

salariais e têm os salários mais achatados do 

que os que são contratados pela Secretaria da 

Saúde.

PISO NACIONAL DA ENFERMAGEM

A hora é de lutar! Em nossa última assembleia, no 

dia 8 de agosto, no Prédio da Integralidade do 

Instituto de Assistência Médica ao Servidor Público 

Estadual (Iamspe), vimos que sem mobilização, 

nós, trabalhadoras e trabalhadores, seguiremos a 

sofrer prejuízos com o governo de São Paulo.                 

. 

Por isso, das 7h do dia 22 às 7h do dia 23 de agosto, 

o SindSaúde-SP e a Associação dos Funcionários 

do Iamspe (Afiamspe) convocam à mobilização. 

Vamos cruzar os braços para cobrar o pagamento 

do bônus, o aumento da Gratificação pelo 

Desempenho e Apoio à Assistência Médica ao 

Servidor Público (Gdamspe), a abertura de concur-

sos, o aumento do vale-refeição e o pagamento 

integral do Piso da Enfermagem.

TODOS(AS) À LUTA EM DEFESA DO IAMSPE E DE NOSSOS DIREITOS

VAMOS PARAR NO DIA 22,  ÀS 7 HORAS

Todos sabem que, como não temos Prêmio de 

Incentivo (PI), recebemos o Gdasmpe. O governo 

prometeu que a elevação da nossa gratificação, 

congelada desde 2014, acompanharia o PI. Mas 

não cumpriu.                                       . 

O pagamento do bônus também segue sem respos-

ta e temos nos desdobrado para dar conta da 

demanda nos atendimentos, já que a gestão estadual 

diz que não tem recursos para abrir concurso, 

contratar mais funcionários e permitir um atendi-

mento decente ao usuário. Mas tem para pagar as 

terceirizadas.                            . 

Não bastasse todo esse prejuízo, ainda precisamos 

nos virar para comer com um vale-refeição de 

apenas R$ 12. Por isso, dia 22, faremos um 

almoço com tudo que conseguimos comprar a 

partir do nosso vale.                                      .
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